

Partager, parler et agir ensemble

Polyneuropathie

Nouveau groupe de parole à Bienne

Vivez-vous quotidiennement avec une sensation de picotements, d'engourdissement ou avec une douleur semblable à une brûlure? Les polyneuropathies ou « polynévrites » sont des maladies du système nerveux périphérique qui se manifestent par des pertes de sensibilité, des sensations de brûlure, de douleurs ou de crampes au niveau des pieds ou des jambes.

Le nouveau groupe de parole permet aux personnes souffrant de polyneuropathie de se soutenir mutuellement et d'offrir un espace d'échange bienveillant en vue de trouver des solutions pour mieux vivre avec la douleur.

Intéressé·e?

Pour plus d'informations, contactez-nous sans engagements. Nous conseillons, orientons vers des groupes, coordonnons et accompagnons les premières rencontres. La participation et les consultations sont gratuites et traitées de manière confidentielle.

Où	Pour qui	Contact
Bienne	Personnes	032 323 05 55
	concernées	



